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MINISTERO DELL’ISTRUZIONE 

UFFICIO SCOLASTICO REGIONALE PER IL LAZIO 

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “ROSETTA ROSSI”  
Infanzia-Primaria-Secondaria I Grado ROMA 

Via   F. Borromeo 53/57  C.A.P.00168 /fax  06/6281239 - 06/6145764 

C.M. RMIC8G300N – C.F. 97714010580 

 

 

Il giorno giovedì 16 gennaio 2020 alle ore 15.45 , presso l’Ufficio di Presidenza, sito in via F. Borromeo, 53,  si 

è tenuto il Consiglio di Istituto, convocato con nota prot. n.000024/u del 07/01/2020 con il seguente ordine del 

giorno:  

1. Approvazione verbale della riunione precedente;  

2. Approvazione  programma Annuale E.F.2020;  

3. Fondo economale minute spese; 

4. Comunicazione dei consiglieri. 

Il Presidente procede all’appello nominale: 

I DOCENTI presente 

BRUNI Barbara SI 

DEL MUTO Monica Si 

ANELLI Maria NO 

ARENA Angela Maria SI 

ORTALE Claudio SI 

CAPASSO Luigi SI 

SCAVO Sabrina  SI 

VITTORI Anna SI 

ATA --- 

SCIPIONI  Isabella NO 

SARNELLA Concetta NO 

GENITORI --- 

APICI Livio NO 

DI GIOVANNI Mario     SI 
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MARIANI Cristina NO 

MARONE Alessandra NO 

MAZZELLA  Edoardo SI 

MENICHELLI Francesca NO 

MORINI Susanna SI 

ROVETTA Stefania NO 

 

È presente alla riunione il Direttore S.G.A. Dott. Domenico Montuori. Il Presidente dichiara aperta 

l’assemblea alle ore 16.30. Funge da segretario la docente Bruni Barbara. 

 

Punto 1 O.d.G.: Approvazione verbale della riunione precedente  

Il Presidente chiede ai consiglieri se hanno preso visione del verbale relativo alla seduta precedente  

non ci sono osservazioni in merito  e si procede alla votazione palese. 

Il consiglio approva all’ unanimità il verbale precedente con 

DELIBERA n. 22 

Prende la parola il Dirigente Scolastico per informare i consiglieri che il MIUR - Dipartimento per la 

programmazione  e la gestione delle risorse umane, finanziarie e strumentali - Direzione Generale per 

le risorse umane e finanziarie - Ufficio  IX  ha disposto un finanziamento pari ad euro 357.573,19 per 

consentire a codesta istituzione di far fronte alla situazione di  sofferenza finanziaria. 

 

Punto 2  O.d.G. : Approvazione del programma Annuale E.F. 2020 

Il Dirigente scolastico informa il Consiglio che il Programma annuale e.f. 2020 è stato integrato 

seguendo le indicazioni, proposte dal nuovo D.I. n.129 del 28 agosto 2018 e dalla nota MIUR n.74 del 

5 gennaio 2019 “Orientamenti interpretativi del nuovo Regolamento di contabilità”.  Il Consiglio di 

Istituto, sentito il Dirigente scolastico, sentito il Direttore dei servizi generali e amministrativi, 

esaminato in modo approfondito il Programma annuale e.f. 2020 con tutta la documentazione a 

corredo,  approva all’unanimità con  

DELIBERA n. 23 

 

Inoltre, sentiti il  Dirigente Scolastico e il D.S.G.A. che relazionano i consiglieri sui fondi erogati da 

Roma Capitale, pari ad euro 7.980,32 per lavori di piccola manutenzione - anno 2018, con i seguenti 

interventi: 

 Rimozione e conferimento in discarica di arredi fuori uso.  

 Messa in opera di strisce antiscivolo in due plessi scolastici. 

 Riparazione e sostituzione finestre e vetri.  
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 Riparazione sanitari e rubinetteria dei bagni. 

 Acquisto materiale per effettuare le riparazioni necessarie. 

 

Tutto ciò premesso, il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità l’anche approvazione della 

rendicontazione piccola manutenzione. 

 

Il Signor Apici lascia la seduta alle ore 16:20. 

 

Punto 3 dell' O.d.G: Fondo economale minute spese  

Il Dirigente scolastico, sentito il parere del D.S.G.A., propone  che la consistenza massima per le minute spese 

ammonti ad euro 1.000,00 e  che l’importo massimo di ogni spesa minuta ammonti ad euro 60,00.  I membri 

chiedono delucidazioni in merito all’uso che si può fare con i fondi delle minute spese. Tutto ciò 

premesso, il Consiglio d’Istituto approva all’ unanimità la consistenza del  fondo economale 

minute spese con 

DELIBERA n. 24 

 

Punto 4 dell’ O.d.G  Comunicazione dei consiglieri. 

- La docente Del Muto chiede informazioni circa il progetto dell’Associazione  “Gatta Turchina” per 

sapere se la seconda parte del progetto verrà approvata e attivata. Il Dirigente spiega che la proposta di 

dodici ore totali  è il risultato di un accordo tra plessi e l’offerta progettuale formativa  è di  pertinenza 

del Collegio Docenti.  

- Il docente Ortale ricorda ai membri che non abbiamo una rappresentanza tra i membri del Consiglio né 

di docenti né di genitori del plesso “U. Sacchetto” . Comunica altresì che i lavori nella sede di via 

Stefano Borgia sono quasi terminati e chiede che venga ripristinato l’uso dei locali al plesso della nostra 

Scuola Secondaria di primo grado. Chiede ai membri se si ritiene opportuno un incontro pubblico, aperto  

alle famiglie e al territorio, che rappresenti la volontà dell’ I.C Rosetta Rossi di tornare in pieno possesso 

del plesso. 

- Il docente Ortale relaziona circa lo stato delle pulizie delle palestre, inoltre segnala  la necessità di 

effettuare lavori relativa ai locali attigui. Il Dirigente si farà portavoce di una istanza presso il Municipio 

XIV. 

- La docente Bruni illustra ai membri la richiesta di partecipazione al progetto “ Kangourou della 

Matematica” effettuata dalla docente Manna Anna per le classi 4 e 5 primaria di tutti i plessi del nostro 

I.C. Il consiglio esprime parere favorevole circa l’attuazione del progetto. 

- Il Dirigente comunica che si è provveduto alla richiesta formale di restituzione di un’aula alla Comunità 

di Sant’ Egidio per poter realizzare l’archivio. 

 

Letto e approvato, del che è verbale. 
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Alle ore 16.55 la seduta è tolta. 

 

Roma,  16 gennaio 2020 

 

Il Segretario del Consiglio d’Istituto                       Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

    F.to Ins. Barbara Bruni                                       F.to Sig. Edoardo Mazzella 


